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2015年 9月17日(木) 12:30～
本 日 の プ ロ グ ラ ム

2015年 9月24日(木) 12:30～
次 回 の プ ロ グ ラ ム
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第２７４５回例会記録
司会：佐久間英昭ＳＡＡ

遠軽ロータリークラブ夜間例会
日時：2015年 9月10日(木)18:00～
場所：サンシャインホテル ２Ｆ

開 会 点 鐘：木村 一則 君
国 歌：
Ｒ ソ ン グ ：奉仕の理想
四つのテスト：

(1) 2015(平成27)年 9月17日発行 ＜基本的教育と識字率向上月間＞
ROTARY CLUB OF ENGARU,AREA4,RID2500
遠軽ロータリークラブ
国際ロータリー 第2500地区第４分区

2015～2016
Weekly Report№

木村一則会長スローガン：あなただけのロータリー・モーメントを！

世界へのプレゼントになろう
2015 -16 ＲＩテーマ

◇本日のビジター 紹介：木村 一則 会長
2015～2016年度 国際ロータリー第2500地区

ガバナー 東堂 明 様(旭川北RC)③
同第4分区ガバナー補佐 橋詰啓史様(雄武RC)④

同 幹 事 高橋 朝光 様(旭川北RC)
同 副幹事 藤澤 均 様(旭川北RC)

入会式
遠軽ロータリークラブ会長木村一則君より新入

会者へ「ロータリーの心得」が進呈され、東堂ガ
バナーよりバッジが贈呈されました。(写真右上)
◇橋本 政司 君②

推薦者：上田 稔 君、海野 功 君
昭和22(1947)年 1月 2日、旧生田原町生
勤務先・役職：(有)橋本建設 代表取締役
結婚記念日： 3月15日 奥様名：あき子 様

◆略歴／職歴
昭和37年 3月 生田原町立生田原中学校卒業
昭和39年 倉本産業入社
昭和43年 自営業(建設業)を営む
昭和52年 4月 (有)橋本建設 代表取締役就任

◆趣味：スポーツ観戦
◆特技：スキー(指導員)
◆挨拶：浅学菲才の身ではありますが、一生懸命
頑張りますので、どうぞ宜しくお願いします。

会長報告 木村 一則 君①
本日は東堂ガバナーの公式訪問例会です。東堂

ガバナー、橋詰ガバナー補佐、高橋地区幹事、藤
澤地区副幹事、本日はお忙しい中、遠軽までお越
しいただき、改めて感謝申し上げます。東堂ガバ
ナーには、後程、ご講話をいただきたいと思いま
すので、宜しくお願い致します。

東堂ガバナーは、いろいろな会議の挨拶で「立
っても座っても変わらない東堂です。」と口火を
切って場をなごませ、注目を集めて話をされます
ように、非常にフランクで若輩の私でも接しやす
い方です。

東堂明ガバナーと木村一則会長が
ＲＩ第2500地区と遠軽ＲＣのバナーを交換

また、ロータリーの様々な問題に対し、改善・
改革に積極的なガバナーだと思いますので、会員
の皆さんも、後程の懇親会では、積極的にガバナ
ーと話をしていただければと思います。

限られた時間になりますが、一人一人が有意義
な時間を過ごせることを願いまして会長報告とし
ます。

幹事報告 成田 弘明 君
１．ＲＩ第2500地区 2014～2015年度の決算報

告書が届いています。

２．活動計画書の結婚記念日の訂正を願います。
片石利見君が「10月30日」と記載されていま
すが、正しくは「10月9日」です。

【名前の後の○数字は写真の中の番号】

職 場 訪 問 例 会
遠軽町温水プール２階

ライラセミナー、
インターアクト報告
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【事務局】〒099-0415 北海道紋別郡遠軽町岩見通南２丁目 遠軽商工会議所内
Tel 0158-42-5201 Fax 42-5134 E-mail：info@engaru-rc.com

【例会場/日】北海道紋別郡遠軽町大通北１丁目 ホテルサンシャイン Tel 0158-
42-1151 毎週木曜日12:30～13:30 ＊第3木曜日は夜間例会 18:00～(19:00)

遠軽ロータリークラブ 会長：木村一則 副会長：渡辺 勉 会長エレクト：黒坂貴行
幹事：成田弘明 会計：島田光隆 ＳＡＡ：佐久間英昭 直前会長：上田 稔
◇創立：1959年9月12日／認証1959年11月7日 ＵＲＬ：www.engaru-rc.com

2015-16年度 国際ロータリー
会長：Ｋ．Ｒ．ラビンドラン
第2500地区ガバナー
東堂 明(旭川北ＲＣ)

第4分区ガバナー補佐
橋詰啓史(雄武ＲＣ)

9月 3日 36 32 29 90.6%
9月10日 37 33 28 84.8%

出席委員長
棚橋 忠 君

例会日 会員 出席計算 出席者数 メイク 出席率 無断欠席数 会 員 数 アップ出席報告 編集・発行：メディア委員会
委員長：伊藤太一 副委員長：東海林勉
委 員：石井定男 黒坂貴行 須藤順一

渡辺 勉 乾 禧實

本日のプログラム 公式訪問夜間例会
東堂 明ガバナー講話

2015-16年度国際ロータリー(以下、ＲＩ) K．
R．ラビンドラン会長は1月18日、サンディエゴ
で開催された国際協議会で、「第一の課題として
最も重要な課題は、ポリオの撲滅です。」と強調
されました。ＲＩは、ポリオのない未来をプレゼ
ントすると世界の子どもたちに約束しました。私
たちは必ずや、このプレゼントを子供たちに贈り
ます。
第二の課題は会員増強・退会防止です。ロータ

リーを形づくった基本に立ち返る方法を見つける
必要があります。それは、人生のあらゆる場での
高い倫理基準、そして、各クラブに会員の多様性
をもたらす職業分類です。これらは会員増強の足
を引っ張る障害とみる現実もあるが、なおざりに
すれば、自らの存在を危うくすることになるでし
ょう。
特に地区の最重点目標は会員基盤の向上です。

大事なのは会員維持、どうすれば退会防止に役立
つかを考えた時に、やはりロータリー行事の参加
が楽しめて、ロータリーが理解できることです。

いま日本の会員減少がRI理事の数にも影響して
まいりました。90,000人を切るとゾーンは2.5に
なり理事が一人になる可能性があります。今は
88,000人くらいですが小澤元理事、北直前理
事、田中作治元RI会長の力で何とか３ゾーンを保
っていますが厳しい状況です。6月末で日本のRC
が５つほどRIを脱退するそうで、杉谷RI理事は悲
壮感をもって我々ガバナーに訴えておりました。

ニコニコ
ＢＯＸ 親睦活動委員長 佐藤 直也 君

東堂 明君(ガバナー)：公式訪問 10,000円
橋詰啓史君(ガバナー補佐)：公式訪問 10,000円

計20,000円
2015-16年度 合計120,000円

☆閉 会 点 鐘 ：木村 一則 君
☆今月会報担当：黒坂 貴行 君

2015-16_10th-02

私の目標は退会防止でしたが会員増強にも力を
入れてゆきたいと思っております。花田地区会員
拡大委員長とも相談してイブニングRCの設立も
含めて新クラブ結成の検討をしていただきます。

また、すでにある北海道2500ロータリーEクラ
ブの活用もお願いいたします。在籍会員は今、オ
リエンテーションを定期的に実施して、活発に活
動しております。メークアップの方も500円の登
録料がかかりますが、ぜひ活用してください。
□懇親会

上田稔直前会長の乾杯で始まりました。


